Gobierno Regional realiza millonario aporte a agrupación de voluntarios de Arevol



En el marco del día de la solidaridad, el Gobierno de Magallanes, entregó cerca de 50 millones de pesos a la Agrupación Red Regional de Voluntarios "Arevol", quienes llevan más de 20 años ayudando a la comunidad.

"Queremos que en el ámbito social y de voluntariado sepan que van a tener un ayuda permanente a sus funciones. El compromiso es que, junto con la colaboración del CORE, podamos estar presentes ahora y siempre ayudando a estas asociaciones" comentó, la máxima autoridad de la región, Jorge Flies.

Con el aporte económico del GORE podrán comprar utilices de aseo, pañales y diversos insumos para los diferentes ciudadanos que son beneficiados por las 15 instituciones que componen esta agrupación.

"Todos los días llegan personas golpeando la puerta y muchos de los voluntariados hoy no tienen nada. Por eso, se agradece enormemente al Gobierno Regional por su ayuda. Será un tremendo aporte para las personas que realmente lo necesitan" cerró, Zoila Sierpe, Presidenta de Arevol.